

Nachruf

Der TuS Hemdingen-Bilsen trauert um seinen Trampolin-Trainer

Hans-Peter Gans

Am 23. Mai 2025 hat Hans-Peter im Alter von nur 62 Jahren nach kurzer schwerer Krankheit seine Augen für immer geschlossen.

Hans-Peter, oder lieber gesagt Peter, war nicht nur unser Trampolin-Trainer, er war mehr.

Seit über 30 Jahren war er Mitglied im Verein, baute die Trampolinabteilung wieder auf und führte sie seit dem erfolgreich, bis hin zu mehreren Landesmeistertiteln.



Sein Engagement ging weit über das Training hinaus. Peter organisierte nicht nur Vereinsmeisterschaften, sondern auch viele andere Veranstaltungen und Ausfahrten. Seine Mädels und Jungs wissen alle davon zu erzählen. Absolut verdient erhielt er von uns die Auszeichnung „Betreuer des Jahres“.

Als „Fachwart Trampolin“ im Kreisturnverband Pinneberg ist er ebenso unermüdlich tätig gewesen. 2024 wurden seine Leistungen um den Trampolinsport von dort durch die silberne Ehrennadel gewürdigt.

Peter hinterlässt eine große Lücke und wir werden sicher noch oft an ihn denken. Er hat dem Trampolinsport, nicht nur in Hemdingen, seinen Stempel aufgedrückt.

Dankbar nehmen wird daher Abschied von Hans-Peter Gans. Wir hoffen, dass wir sein Wirken und Schaffen in seinem Sinne weiterführen können.

Im Namen der TuS-Familie

Heiko Querling
1. Vorsitzender

